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同步播报

韩国前国防部长官金龙显自杀未遂

韩国警察厅国家调查本部11日
表示，将与高级公职人员犯罪调查处
（简称公调处）和国防部调查本部联
合设立“共同调查本部”，调查“12·3”
紧急戒严。同日，国家调查本部特别
调查团对总统府展开扣押搜查，遭到
总统府警卫处阻挠，未能成功。

据韩国媒体报道，“共同调查本
部”的具体人员等细节尚未公布，但
不包括就“12·3”紧急戒严与警方、公
调处展开调查竞争的检察机关。

公调处11日还表示，正在考虑逮
捕总统尹锡悦。该处负责人吴东运当

天出席国会法制司法委员会会议时
说，视情况发展，将试图通过紧急逮捕
或申请逮捕令的方式逮捕尹锡悦。

国家调查本部特别调查团11日
凌晨以“涉嫌内乱罪”紧急逮捕了韩
国警察厅厅长赵志浩和首尔警察厅
厅长金峰植，随后对总统府、韩国警
察厅、首尔警察厅和国会警卫队进行
扣押搜查。

据韩国媒体报道，警方调查人员
在试图进入总统府时遭到警卫处阻
挠，在与总统府警卫处持续对峙数小
时后以失败告终。

此外，韩国检察厅紧急戒严特别
调查本部11日说，已对参与封锁国会
军事行动的陆军特战司令部展开强
制调查，并对其进行扣押搜查。

韩国国务总理韩德洙11日出席
国会全体会议，就尹锡悦发布紧急戒
严令接受紧急质询。国会议长禹元
植当天就尹锡悦发布紧急戒严令启
动国政调查。

韩国最大在野党共同民主党11
日表示，计划推动当地时间14日下午
5时就总统尹锡悦弹劾动议案进行第
二次投票。 据新华社

韩国法务部矫正本部部长慎镛
海11日表示，前国防部长官金龙显在
拘留所自杀未遂。

慎镛海当天在国会法制司法委
员会全体会议上接受提问时说，当地
时间10日23时52分许，在法院签发针

对金龙显的逮捕令前，金龙显试图自
杀，被发现后放弃，现被留置在保护
室内，健康暂无碍。

韩国首尔中央地方法院10日夜
间批准针对金龙显的逮捕令。韩国
检察厅紧急戒严特别调查本部9日

以涉嫌执行内乱相关重要任务及滥
用职权为由，向法院申请逮捕金龙
显。韩国高级公职人员犯罪调查处
也于10日申请对金龙显发布“事前
逮捕令”。

据新华社

三部门成立联合调查机构

韩国警方搜查总统府受挫

新低意义
问：周三沪指低开，盘中冲高震

荡，收盘上涨，你怎么看？
答：市场周三涨跌不一，沪深股

指小幅收涨，创业板指逆势下跌，盘
面上超3800只个股上涨，商业百货、
房地产板块表现较好。截至收盘，
两市涨停近150只，跌停10只。技术
上看，沪深股指均收于5日均线之
上，两市合计成交17763亿元环比减
少，60分钟图显示，各股指均收于5
小时均线附近，60分钟MACD指标仅
深成指仍保持金叉状态；从形态来
看，各股指并未延续前一个交易日
的走势，出现日内企稳，尽管成交量
萎缩，但仍处于较活跃状态，低价股
的集体表现也让市场平均股价逼近
年内新高，笔者上次预期“反弹还将
维持一周左右”，虽目前从时间上已
基本达到，但后市只要不失守5日均
线，则无理由盲目看空。期指市场，
各期指合约累计成交、持仓均减少，
各合约负溢价水平整体有所增加。
综合来看，三大股指周三振幅为9月
24日反弹以来新低，其背后意义不
可小视，稳指数下板块个股仍有不
少活跃机会。

资产：周三按计划持股。目前持
有华创云信（600155）130万股、鲁信
创 投（600783）48 万 股 、爱 建 集 团
（600643）180万股、安科瑞（300286）
11.5万股、创元科技（000551）18万
股、炼石航空（000697）30万股、陕天
然 气（002267）40 万 股 、电 投 能 源
（002128）20万股、同方股份（600100）
60万股。资金余额3004946.06元，总
净值52210946.06元，盈利26005.47%。

周四操作计划：同方股份、陕天
然气、电投能源、爱建集团、炼石航
空、华创云信、创元科技、安科瑞、鲁
信创投拟持股待涨。 胡佳杰

白 杰 品 股

拜登称特朗普意欲加关税
是“重大错误”

美国总统拜登10日在华盛顿布鲁
金斯学会发表演讲时说，当选总统特朗
普威胁对所有进口商品加征关税，是个

“重大错误”。
拜登表示，特朗普“似乎决心对所有

进口商品实施高额关税，错误地认为这
些关税的成本将由外国承担，而不是美
国消费者”，过去四年已经证明，“这种做
法是个重大错误”。拜登在演讲中承认
美国“很多工薪和中产家庭在住房、食品
杂货及日常生活方面仍面临高昂价格”。

美国财政部长耶伦当天表示，她担
心特朗普全面加征关税的计划将增加
居民和企业成本，破坏政府在抑制通货
膨胀方面取得的进展。 据新华社

美首次在关岛成功进行
弹道导弹拦截测试
新华社华盛顿12月10日电 美国导

弹防御局10日发表声明说，美国首次在
西太平洋关岛成功进行弹道导弹拦截
测试。声明说，美在当天进行的测试中
使用配备新型AN/TPY-6雷达和垂直
发射装置的“宙斯盾”反导系统发射了
一枚“标准-3 Block 2A”型导弹，在关
岛安德森空军基地海岸附近拦截了一
枚空射型中程弹道导弹。

美国导弹防御局称这是增强关岛
防御的“重要一步”，其数据将为建立未
来关岛防御系统提供帮助。

百姓“药篮子”怎样升级？
国家医保局权威解读

12月11日上午，湖北省咸宁市中级
人民法院一审公开宣判中国足球协会换
届筹备组原副组长、中国足球协会原秘
书长刘奕受贿一案，对被告人刘奕以受
贿罪判处有期徒刑十一年，并处罚金人

民币三百六十万元；对其受贿所得财物
依法予以追缴，上缴国库，不足部分继续
追缴。

此外，12月11日上午，湖北省石首
市人民法院一审公开宣判中国足球协会

裁判管理部原部长谭海受贿一案，对被
告人谭海以受贿罪判处有期徒刑六年六
个月，并处罚金人民币二十万元；对其受
贿所得财物依法予以追缴，上缴国库。

据新华社

两名中国足协原官员受贿案一审分别宣判

近日公布的新版医保药品目录新增
91种药品，目录内药品总数增至3159
种，参保人的“药篮子”再次升级。医保
目录是如何诞生的？哪些药能进医保？
谈判“信封底价”怎么定？国家医保局及
有关专家进行解读。

医保“药篮子”怎么选？
支持新药、重点药

医保药品目录调整分为准备，申报，
专家评审，谈判、竞价，公布结果五个阶段。

哪些药品可以申报进入国家医保药
品目录？国家医保局医药管理司司长黄
心宇表示，国家医保药品目录的调整，一
是面向新药，即五年内经国家药监部门
批准上市的新通用名药品、或经国家药
监部门批准，适应症或功能主治发生重
大变化的药品；二是面向重点药，即纳入
《国家基本药物目录（2018年版）》、鼓励
仿制药品目录或鼓励研发申报儿童药品
清单的药品，以及罕见病治疗药品。

据悉，今年共有249种目录外药品通
过形式审查，进入专家评审阶段，其中
121种药品通过评审，通过率近50%。

黄心宇介绍，未通过的药品中，有的
属于“打擦边球”，比如一些老药通过减
少说明书上的适应症、或对适应症做一
些描述上的改变，从而以“适应症发生变
化”为由进行申报；有的属于“新瓶装旧
酒”，比如将老药微调一下成分配比，或
者变化剂型，并没有改变临床价值，就作

为新药进行申报；还有一些药价格过高，
超出了基本医保的支付范围。

“我们支持合理的改良型新药，但成
分不改、适应症不改、给药途径不改、临
床价值不改的药品，在评审中很难得到
青睐。”黄心宇说，国家医保药品目录调
整，是要支持有临床价值的“真创新”。

数据显示，此次医保药品目录调整新
增的91种药品中，90种为5年内新上市品
种。其中，38种是“全球新”的创新药，无
论比例还是绝对数量，都创历年新高。

医保谈判怎么“讲价”？
“信封底价”是标尺

在医保谈判桌上，医保方手中的一
个信封，往往成为关注的焦点。这个信
封里放着专家通过测算，给出的药品底
价，而企业方最终的报价，必须要小于等
于“信封底价”，才能谈判成功。

这个神秘底价是如何算出的？复旦大
学教授、2024年国家医保药品目录调整药
物经济学专家组组长陈文介绍，药物经济
学组专家通过药物经济学评价证据、国内
挂网价格、国际价格、同类竞品价格比较等
多种方法，综合测算确定基准支付标准。
基金测算则更加关注对基金支出的影响，
进一步强化了基金影响的刚性约束。

此外，今年的测算中还特别考虑了
传统中药的特点与优势，有针对性地优
化了评价维度和测算指标。

曾担任药物经济学测算组副组长的

天津大学药物科学与技术学院副书记吴
晶说，底价测算的基石是坚持以价值为
基础定价。对于创新价值高、能填补空
白的药品，会高度重视企业递交的药物
经济学评价证据，合理确定溢价。

医保药品怎么落地？
加强监测、确保供应

药品进了目录并非终点，能够真正
进入医院、药店，让参保人买得到、能报
销，才是最终目的。

今年，国家医保局、人力资源社会保
障部提出新要求：定点医疗机构原则上
应于2025年2月底前召开药事会，根据
新版国家医保药品目录及时调整本机构
用药目录，保障临床诊疗需求和参保患
者合理用药权益。不得以医保总额限
制、医疗机构用药目录数量、药占比为由
影响药品进院。

此外，各省份要及时更新纳入“双通
道”和单独支付的药品范围，与新版目录
同步实施，并借助国家医保信息平台、药
品追溯码、医保药品云平台等渠道，收
集、完善、维护本行政区域内医保药品配
备、流通、使用信息，加强对辖区内医保
药品配备使用情况的精细化管理。

“落地是决定目录调整工作成效的
‘最后一公里’。让医保药品真正惠及群
众、惠及患者，需要医保部门、医疗机构、
医药企业的共同努力。”黄心宇说。

据新华社


